



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Ehefrau erstochen - Unfall auf der Flucht

**In der Nacht von 6.-7. Juli 2023 kam es zu einem Tötungsdelikt in einem Wohnhaus in Eberndorf, Bezirk Völkermarkt. Laut derzeitigem Ermittlungsstand der Polizei besteht der Verdacht, dass ein 69-jähriger Mann seiner 62-jährige Lebensgefährtin, beide niederländische Staatsbürger mit bereits längerem Wohnsitz in Österreich, mit einem messerähnlichen Gegenstand tödliche Verletzungen zugefügt hat.**

Um 1:20 Uhr wurde eine Streife der Autobahnpolizei zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden auf der A2 Südautobahn, im Bereich von Poggersdorf gerufen und konnte den 69-jährigen Mann im stark beschädigten PKW vorfinden. Der Mann verhielt sich bei der Unfallaufnahme äußerst renitent und verletzte bei der Festnahme einen Polizisten. Er wurde festgenommen. Zu diesem Zeitpunkt hatte die Polizei noch keine Kenntnis vom Tötungsdelikt.

Um 5:12 Uhr erstattete die 40-jährige Tochter des Opfers und des Tatverdächtigen Anzeige bei der Polizei, dass sie von ihrem Vater eine SMS-Nachricht bekommen habe, in der dieser schrieb, dass er und seine Lebensgefährtin bei Erhalt der Nachricht nicht mehr am Leben sein würden. Eine Polizeistreife hielt daraufhin am Wohnsitz des Mannes Nachschau und konnte die tödlich verletzte Frau vorfinden. Erst zu diesem Zeitpunkt stellten die Beamten fest, dass es sich bei dem Verfasser der Nachricht um den 69-jährigen Mann handelt. Die Ermittlungen wurden vom Landeskriminalamt Kärnten übernommen.

